
-feira, dia 17. Segundo 
a direção da ACIG, o 
evento será marcado 
pela comercialização de 
mercadorias de primeira 
qualidade a preços aces-
síveis. “Ficou definido 
que as mercadorias serão 
comercializadas a partir 
de R$ 3,00”, diz o presi-
dente Lenilson Munhoz.

A reativação da Patrulha Escolar - desenvolvida 
pela Polícia Militar - foi um dos temas discutidos 
na noite desta segunda-feira, na sessão da Câmara 
Municipal de Goioerê. O assunto foi levado ao 
plenário do Legislativo pela vereadora e presidente 
da Casa, Luci Alvino. Em indicação aprovada por 
unanimidade dos parlamentares, a vereadora Luci 
solicita da administração municipal, que promova 
gestões junto aos órgãos competentes do estado, 
objetivando em caráter de urgência, a reativação 
da Patrulha Escolar.
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Para conter gastos, Festa do Leitão  
Maturado é cancelada em Goioerê 

Prato típico de Goioerê, o Leitão Maturado 
não terá sua festa este ano. O cancelamento do 
evento foi anunciado na manhã desta segunda-
-feira, pelo prefeito Betinho Lima em con-
junto com representantes de várias entidades.  
A medida, segundo o prefeito, visa conter gastos, 
para que o município possa dar continuidade aos 
investimentos, além de honrar os compromissos 
assumidos com fornecedores e servidores muni-
cipais.

Reativação da Patrulha Escolar foi tema de 
discussão na sessão da Câmara de Goioerê

Com proposta de movimentar o comércio 
local, ACIG realiza o “Feirão do Queima”

Lojistas e consumi-
dores de Goioerê estão 
aguardando com ex-
pectativa a realização 
da edição de 2023 do 
tradicional ‘Feirão do 
Queima’. O evento, re-
alizado pela ACIG, está 
agendado começar nesta 
quarta-feira, dia 15, se 
estendendo até sexta-

O prefeito Betinho 
Lima anunciou na tarde 
desta segunda-feira au-
mento salarial de 10,25% 
para os servidores públi-
cos municipais de Goio-
erê. É o maior aumento 
em todos os municípios 

Betinho anuncia reajuste salarial 
de 10,25% para todos servidores

da região. O anúncio foi 
feito durante coletiva de 
Imprensa no Gabinete 
Municipal e segundo o 
prefeito, o aumento só foi 
possível devido aos ajustes 
feitos nas contas da admi-
nistração.
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Reativação da Patrulha Escolar foi tema de 
discussão na sessão da Câmara de Goioerê

A reativação da Patrulha 
Escolar - desenvolvida pela 
Polícia Militar - foi um dos 
temas discutidos na noite desta 
segunda-feira, na sessão da 
Câmara Municipal de Goio-
erê. O assunto foi levado ao 
plenário do Legislativo pela 
vereadora e presidente da 
Casa, Luci Alvino.

Em indicação aprovada por 
unanimidade dos parlamenta-
res, a vereadora Luci solicita 
da administração municipal, 
que promova gestões junto 
aos órgãos competentes do 

estado, objetivando em caráter 
de urgência, a reativação da 
Patrulha Escolar.

A vereadora lembra que 
por muito tempo a Patrulha 
Escolar realizou um trabalho 
de excelência no município, 
estando presente, dando apoio 
e promovendo a ordem nas 
escolas de Goioerê. “A volta da 
Patrulha Escolar é necessária 
e urgente”, disse ela.

Também de autoria da ve-
readora Luci, foi aprovada in-
dicação que solicita da Prefei-
tura, estudar uma homenagem 

póstuma ao saudoso pioneiro 
João Menino de Souza, dando-
-lhe a denominação de algum 
espaço público importante da 
cidade ou via pública.

De autoria do vereador 
Fábio Plaza, foi aprovada 
indicação que sugerindo à 
Secretaria Municipal de Pla-
nejamento, a elaboração de 
projeto para construção de uma 
praça pública, dotada com área 
de lazer e esportes, no  Jardim 
Galiléia, em área institucional 
do referido bairro.

Também foi aprovada, 
indicação do vereador Herley 
Kleber de Oliveira - o Paraíba 
- solicitando a inclusão, no cro-
nograma de obras, da constru-
ção ou reforma dos abrigos de 
pontos de ônibus da cidade. Ele 
anexou ao seu pedido, modelo 
de Projeto de Lei.

Já de autoria do vereador 
Fabiano Barboza, foi aprovada 
indicação que solicita da Pre-
feitura Municipal, especial-
mente da Secretaria Municipal 
de Viação e Obras, que realize 
no Jardim Santa Mônica, os 
serviços de roçagem dos terre-
nos pertencentes ao município 
e a devida notificação dos pro-
prietários de terrenos baldios 
para que façam a manutenção 
dos seus imóveis.

O vereador lembra que 
essa medida é essencial e 
necessária para solucionar a 

infestação de animais peço-
nhentos naquela localidade, 
como por exemplo, de aranhas 
e escorpiões-amarelos dentre 
outros, priorizando as Ruas 
Rio Azul, Guerino Pancera e 
Mansueto Serafim.

REQUERIMENTOS : 
- Dois requerimentos foram 
aprovados na noite desta 
segunda-feira. O primeiro tem 
como autor o vereador Fábio 
Plaza, que está solicitando da 
administração, informações 
sobre a construção do Colégio 
Agrícola, anunciado recente-
mente pelo Governo Estadual.

O vereador quer saber 
como que está o andamento 
do projeto, se o Governo do 
Estado já realizou o processo 
licitatório e se sim, qual a 
empresa, construtora ou em-
preiteira que venceu o certame. 
Ele também quer saber qual o 
prazo para o início e conclusão 
das obras.

O segundo requerimento é 
do vereador Kleber Paraíba, 
que solicita da secretaria com-
petente, que seja informado 
sobre as obras de revitalização 
da Praça Padre Luigi de Paoli. 
Ele quer saber como que está 
o cronograma de execução da 
obra, qual o percentual execu-
tado, qual o prazo estimado 
para finalização e entrega da 
obra.

A vereadores Luci Alvino: reativação da Patrulha Escolar



TERÇA-FEIRA, 14 DE MARÇO DE 2023 P03

Prato típico de Goioerê, 
o Leitão Maturado não 
terá sua festa este ano. O 
cancelamento do evento 
foi anunciado na manhã 
desta segunda-feira, pelo 
prefeito Betinho Lima em 
conjunto com represen-
tantes de várias entidades.  
A medida, segundo o pre-
feito, visa conter gastos, 
para que o município possa 
dar continuidade aos inves-
timentos, além de honrar os 
compromissos assumidos 
com fornecedores e servi-
dores municipais.

De acordo com o pre-
feito, para a realização da 
festa, a Prefeitura teria 

Para conter gastos, Festa do Leitão  
Maturado é cancelada em Goioerê 

que desembolsar cerca de 
R$ 1 milhão e 700 mil, o 
que poderia impactar na 
atual situação financeira 
do município, compro-
metendo futuros investi-
mentos. “A gente sabe da 
importância da festa, mas 
não podemos comprome-
ter a situação financeira 
do município”, disse ele. 
Entre os gastos para a 
realização da festa, o pre-
feito citou a contratação 
de artistas e barracas, 
segurança, palco e som, 
bem como jogos de mesas 

e cadeiras, entre outros. 
“O custo dessa festa é 
muito alto e nós não te-
mos como arcar com sua 
totalidade, É uma questão 
de orçamento”, frisou o 
prefeito.

Ao anunciar o cancela-
mento da festa, o prefeito 
citou outras prioridades 
neste momento para o uso 
dos poucos recursos do mu-
nicípio, como a reposição 
salarial dos servidores e a 
contrapartida em obras que 
visam melhorar a qualidade 
de vida da população.

Cancelamento da festa foi anunciado na manhã de ontem pelo prefeito Betinho Lima

O prefeito Betinho 
Lima anunciou na tarde 
desta segunda-feira au-
mento salarial de 10,25% 
para os servidores públicos 
municipais de Goioerê. É 
o maior aumento em todos 
os municípios da região.

O anúncio foi feito du-
rante coletiva de Imprensa 
no Gabinete Municipal e se-
gundo o prefeito, o aumento 
só foi possível devido aos 
ajustes feitos nas contas da 
administração. “Graças a 
Deus nossas finanças estão 
controladas e por conta 
disso temos a oportunida-
de de valorizarmos nossos 
servidores’, disse.

O aumento será implan-
tado a partir da folha de pa-
gamento de março, depen-
dendo apenas de aprovação 

Betinho anuncia reajuste salarial 
de 10,25% para todos servidores

pelo Legislativo. “É graças 
ao trabalho dos servidores, 
que se empenham no dia 
a dia, que posso anunciar 
esse reajuste, mais do que 
merecido”, frisou Betinho.

A vereadora Luci Alvi-
no, presidente da Câmara 
Municipal, disse que a 
cidade precisa de muitas 
obras e melhorias em 
diversos setores, mas é 
também necessário dar o 
reconhecimento ao tra-
balho dos servidores”, 
destacou ela.

Além de Luci, estavam 
presentes no anúncio do 
reajuste, os vereadores 
Helton Maia, Patrik Pelói 
e Fabiano Baboza, além 
do presidente do Sindi-
cato dos Servidores, Alex 
Amaral.O prefeito Betinho Lima: reajuste para todos os servidores
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